

„Die Cuxhavener“ zu Kita-Beiträgen

„Belastung höher als zuvor“

CUXHAVEN. In einer Presseerklärung weist der Fraktionsvorsitzende der Wählergemeinschaft „Die Cuxhavener“, Rüdiger Kurmann, auf Tücken bei der Beitragsfreiheit für Kindergärten hin. Kurmann: „Ein 8-Stunden-Platz in einer Cuxhavener Kita hat bisher mit Mittagessen knapp 300 Euro gekostet. Eine Zusatzstunde kostete zehn Euro. Einkommensschwache Familien oder Alleinerziehende konnten bisher einen Antrag beim Landkreis Cuxhaven stellen. Der hat die Einkommenssituation geprüft und in etlichen Fällen die 300 Euro übernommen. Jetzt muss dieser Personenkreis auf jeden Fall das Mittagessen in Höhe von 60 Euro bezahlen. Wenn dann noch, bei vollen acht Stunden Berufstätigkeit, 50 Euro für die 9. Stunde dazukommen, müssen diese Betroffenen mit 110 Euro Kosten im Monat rechnen. Und es ist durchaus möglich, dass der Landkreis diese 110 Euro nicht übernimmt.“

Kurmann kündigt an, dass „Die Cuxhavener“ in der Ratssitzung am Dienstag beantragen werden, dass für die betroffenen Eltern und Alleinerziehenden die Kosten für das Mittagessen durch die Stadt übernommen werden und eine Zusatzstunde weiterhin nur zehn Euro kostet. (red)